

Roundtable des Juristenverbandes  
am 18. Oktober 1999, 19.30  
im Restaurant „Alter Rathauskeller“, Wien 1., Wipplingerstraße 8

## AUSSCHREIBUNG UND VERGABE - NORM UND REALITÄT

Sowohl die Ausschreibung von freien Stellen als auch die Vergabe von Aufträgen sind gesetzlich geregelt und dennoch scheint es so zu sein, als stimmen Norm und Realität nicht in allen Fällen überein. Oft sind die Normen und die Verfahren, sie anzuwenden, nicht immer in allen Details bekannt, wie etwa wenn es um die EU geht. Bei beiden Verfahrensarten, bei den Ausschreibungen wie bei den Vergaben, gibt es zwei Personenkreise: jene, die zum Zug kommen, und jene, die nicht zum Zug kommen. Die Reaktionen der beiden sind unterschiedlich.

Moderation: Friedrich Lachmayer